
Stv. Gauer fragt, wann die Anwohner bezüglich der Beiträge angeschrieben würden.  
 
Herr Hoseus teilt mit, dass hierfür in den Jahren 2023/2024 Mittel im Haushalt veranschlagt 
seien. Der Beginn der Maßnahme richte sich nach dem Erlangen der Rechtskraft des 
Bebauungsplanes. Zur Zeit könne in Bezug auf Zeitpunkt und Kosten noch keine konkrete 
Aussage gemacht werden. 
 
 
Der Vorsitzende schließt den öffentlichen Teil und eröffnet den nichtöffentlichen Sitzungsteil. 
 


